

FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025

24711199 - ERIKA ANGELINA SALMAN

STATION	FEEDBACK
Pemeriksaan Gait	Baik sekali.. memahami konsep pemeriksaan dengan sangat baik..
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	tidak menggunakan alat ukur kekuatan jari tangan
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	Informed consent: kurang lengkap, seharusnya disampaikan juga ya tujuan pemeriksaan, caranya, resikonya apa Persiapan pasien: cukup Px lapang pandang: teknik pemeriksaan sudah baik, hanya terlalu cepat menggerakkan objek (jari) Px gerak bola mata: seharusnya dilakukan hirschberg test dulu, baru huruf H dan pelan2 ya dik gerakannya px TIO: teknik sudah benar Komunikasi: baik, instruksi jelas. belajar dan berlatih lagi ya dik dalam menyampaikan dengan bahasa pasien. lain2 sudah baik. good.
Pemeriksaan Nervus Cranialis	Cukup baik, tapi pemeriksaan NXII dengan menggembungkan pipi seharusnya membandingkan tekanan dengan menekan kedua pipi bersamaan, bukannya bergantian
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	ok. ada baiknya pada pemeriksaan yg harus membuka baju, dahulukan bagian2 yg harus diperiksa dibagian itu spy pasien tdk terlalu lama tdk nyaman karena suhu ruangan atau rasa malu misalnya.
Pemeriksaan Segmen Anterior	Informed concent sudah baik. Sudah cuci tangan, posisi kaki sudah bersilangan, lup binokuler sudah dipakai. Palpebra dan siliia diperiksa dan dideskripsikan dg baik. Konjungtiva dan sklera diperiksa dan dideskripsikan dg baik Kornea dan keratoskop placido sempat lupa diperiksa. COA, iris, pupil, refleks pupil diperiksa dan dideskripsikan dg sangat baik. Lensa diperiksa dan dideskripsikan dg baik. Komunikasi dan profesionalisme baik.
Pemeriksaan Visus	Informed consent: OK; Persiapan: sebelum melakukan pemeriksaan jangan lupa persiapkan alat yang dibutuhkan, pastikan penerangan baik dan terdapat jarak yang cukup antara snellen dan pasien yaitu 5/6 meter; Pemeriksaan visus mata kanan: pemeriksaan lambaian tangan seharusnya pada jarak 30cm, belum melakukan pemeriksaan persepsi warna, hasil pemeriksaan sudah benar namun kurang lengkap (karena tidak melakukan pemeriksaan persepsi warna), belum menyebutkan interpretasi (interpretasi: pasien dapat melihat cahaya pada jarak 1 meter, orang normal dapat melihat cahaya di jarak tak terhingga); Pemeriksaan visus mata kiri: belum melakukan pemeriksaan dengan pinhole sehingga hasil pemeriksaan yang disampaikan kurang lengkap dan belum menyebutkan interpretasi (seharusnya visus 2/60 dengan pinhole visus naik/maju, interpretasi: pasien dapat melihat jelas hitung jari pada jarak meter sedangkan orang normal 60 meter; Komunikasi: OK; Profesionalisme: OK
Pemeriksaan Vital Sign	Saat mengukur tensi, kamu tampak bingung saat mengecek alat dan memasang manset, jadi waktunya banyak terbuang. Memakai stetoskop, bagian telinganya terbalik.
Universal Precaution	Cuci tangan= ok ; Persiapan alat= tidak membuka duk untuk meletakkan alat-alat steril. handscoon diletakkan di tempat nonsteril, ON ; Scrubbing= mengeringkan tangan dengan menggunakan handuk nonsteril, ON ; Gowning= ok ; Gloving= sebaiknya membuka handscoon ketika persiapan alat ya, ON ; Pelepasan APD= ok. perhatikan prinsip sterilitas dan tahapan apa saja yg dilakukan. hal positifnya, erika menyadari kesalahan di akhir tindakan